

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA.

ENFERMERA EN LA VALORACION DE LA PERSONA.

N. DEL DOCENTE: *MARÍA DEL CARMEN LOPEZ SJLBA.*

Alumna: *ODALYS GARCIA GOMEZ.*

PRIMER CUATRIMESTRE GRUPO A.

25/SEP/2023

Enfermera en la valoración de la persona

La valoración se conceptualiza como: la obtención, validación, organización y registro de datos.

La valoración del estado de salud de una persona es un elemento fundamental de los cuidados de enfermería sobre el estado de salud y exploración física.

Exploración Física

Es un método sistemático para detectar problemas de salud, o evidencia física o incapacidad funcional.

Existen tres tipos de exploración física: Evaluación completa, Evaluación de un sistema o aparato del organismo.

OBJETIVOS PARA LA VALORACION:

- Valorar las diferentes etapas de crecimiento y desarrollo del individuo.
- Elaborar un diagnóstico oportuno.
- Tener bases sólidas para planear, ejecutar y evaluar.
- Contribuir en la investigación de enfermería clínica y estadística.

Las etapas de valoración de salud se inician desde que el individuo se encuentra en el útero y hasta la muerte

TECNOLOGIAS PARA LA VALORACION CLINICA DE ENFERMERIA.

Las enfermeras necesitan valorar a los pacientes desde el punto de vista de la disciplina enfermera para poder diagnosticar de forma precisa y proporcionar cuidados eficaces.

En este contenido se abordan los contenidos de somatometría, signos vitales, y estudios complementarios o métodos diagnósticos.

SAMATOMETRIA

Es la parte de la antropología física que se ocupa de las mediciones del cuerpo humano.

Dentro de la somatometría las mediciones de importancia son: Peso, talla y perímetros.